

Mitteilung	4881/2017	Fachbereich 2 Herr Seiler
Studie der Bertelsmann-Stiftung über ansteigende Schülerzahlen bis zum Jahr 2030		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Schulen, Sport, Jugend und Soziales		

Information:

Gemäß der Berichterstattungen der letzten Wochen in der Presse hat die Bertelsmann-Stiftung eine Studie bzgl. der Entwicklung der Schülerzahlen bis zum Jahr 2030 herausgegeben. Hierbei wird von einer Erhöhung der Schülerzahlen und somit eines Lehrer- und Raummangels ausgegangen. Die Stadtverwaltung Mayen wird sich mit dieser Studie auseinandersetzen und die Auswirkungen auf die Grundschulen der Stadt Mayen prüfen.

Die komplette Studie (64 Seiten) kann auf Wunsch per Mail zugesandt werden.

Anlagen:

- Presseartikel Studie Bertelsmann Stiftung (Zusammenfassung)

|